

RESPUESTAS A LAS PREGUNTAS RECIBIDAS

SDC-71-2017

““Servicios de consultoría para el establecimiento de tres módulos de restauración de ecosistemas forestales, utilizando para reforestación únicamente especies nativas”.”

Fecha: 07/11/2017

PREGUNTAS Y RESPUESTAS

1 - ¿Pueden participar personas morales en el proyecto?
No, se trata de una convocatoria para consultores individuales.
2 - ¿Los insumos, materiales, mano de obra necesarios para el desarrollo del proyecto (trabajos de reforestación y vivero) los suministrará la convocante? O bien, ¿El consultor ganador deberá financiar los costos de insumos, materiales y mano de obra?
Con los recursos que se paguen del proyecto, el/La consultor/a ganador del proyecto será quien financie los costos de insumos, materiales y mano de obra del proyecto.
3 - ¿La convocante suministrará la mano de obra para todas las actividades del proyecto? O bien, ¿El consultor ganador propondrá a la cuadrilla de mano de obra y con ello sus salarios?
El/La consultor/a ganador del proyecto será quien suministre la mano de obra para todas las actividades del proyecto, incluyendo sus salarios.
4 - Para calcular los gastos por concepto de viajes y viáticos ¿Cuáles son las coordenadas de los sitios propuestos de cada módulo o por lo menos nos podrían indicar donde se ubicarían? Si es así, ¿Tienen los permisos del ejido o propietario o están apalabrados con los propietarios de los terrenos? O bien, ¿el consultor contratado debe buscar los sitios y gestionar los permisos?
De acuerdo con los términos de referencia, es el/la consultora quién deberá indicar la ubicación de los sitios a restaurar y gestionar los permisos de esta actividad con los dueños o poseedores del terreno.
5 - ¿Cuántos días estiman para trabajar en campo?
Los necesarios para la adecuada conclusión del proyecto, el tiempo para el adecuado desarrollo y conclusión del mismo debe ser propuesto por el consultor (a)
6 - ¿En los días que no se requiera estar en campo es necesario estar en los inmuebles de CONAFOR o de la convocante?
No, se trata de una consultoría a realizar a distancia a excepción de los viajes descritos en los Términos de Referencia.
7 - ¿El consultor ganador debe financiar el auto y equipo necesario para la ejecución de los trabajos?
El consultor ganador debe contar con los recursos materiales y humanos, necesarios para realizar debidamente los trabajos de restauración.

PNUD México



Al servicio
de las personas
y las naciones

8 - ¿Para efectuar los pagos requieren recibo de honorarios o factura? ¿El costo integrado es más IVA?

Efectivamente, pueden entregar tanto recibo de honorarios como factura. Por otro lado, el costo total que indiquen deberá ser incluyendo el IVA.

9 - ¿Los postes para el cercado son de características específicas? como son: acero ó concreto ó madera, de una altura particular, de un numero específico de hilos, la distancia requerida especificar sus características por favor.

Es el consultor quién, dependiendo del tipo de predio a restaurar, deberá evaluar en su propuesta económica el tipo de material a utilizar para efectuar el cercado, así como las características del mismo. La CONAFOR no plantea un tipo específico de cercado.

PNUD México